

# UDS

MATERIA: COMUNICACIÓN ORAL

TRABAJO: EN PLATAFORMA

ENSAYO: DROGADICCION

DOCENTE: ABEL ESTRADA DICHI

ALUMNA: JESSICA HERNANDEZ SILVANO

1er CUATRIMESTRE

GRUPO: C

FECHA DE ENTREGA: 14/10/2024

# LA DROGADICCION

## INTRODUCCION:

La drogadicción es una enfermedad que ha afectado al ser humano por consumirla frecuentemente. La mayor parte de los consumidores son adolescentes que se vuelven adictos a estas sustancias ya que están en la edad de probar todo o experimentar la modernidad, tiene consecuencias graves o efectos mayores físicos y psicológicos que llegan a destruirles la vida. Algunas sustancias o estupefacientes son la cocaína, heroína, morfina, marihuana etc.

## DESARROLLO:

La drogadicción afecta el cerebro, conductas peligrosas, efectos a largo plazo como la adicción, insomnio, anorexia, comportamiento violento, alucinaciones auditivas y visuales, accidentes cerebrovasculares psicosis, provocando negativas consecuencias como la pérdida de empleo, problemas con la familia, amigos, dificultades económicas incluso quedarse en la calle o llegar hasta la muerte por una sobredosis.

Algunas causas de la drogadicción son los factores ambientales por el entorno donde vive, la presión del grupo de amigos, compañeros de trabajo, familiares esto puede contribuir para llegar a la drogadicción por tener la facilidad de obtenerla estando cerca de aquellas personas consumidoras.

Factores individuales: rasgos físicos y psicológicos como la experiencia de la infancia, los traumas físicos o emocionales: abusos o violencia sexual, también la ansiedad o depresión esto aumenta el riesgo a la drogadicción.

Síntomas o conductas de la drogadicción son: sentir esa necesidad de consumir a diario incluso muchas veces al día, con el tiempo necesitas de una dosis mayor para sentir el efecto, gastar dinero incluso cuando no la puedas pagar, no cumplir con tus obligaciones y fracasar en el intento de suspender el consumo de las drogas. Se puede tratar a tiempo con la ayuda de un familiar, ayuda profesional o centros de rehabilitación es difícil salir de una adicción, pero todo se puede mientras uno esté vivo.

**CONCLUSION:** Es un problema o enfermedad en el mundo que ha aumentado considerablemente en los últimos años, se observa en todas las edades, destruye la vida de las personas consumidoras también a sus seres cercanos puede ser tratada a tiempo, así también se puede evitar el consumo mediante la implementación de nuevas maneras para evitar su distribución. Han existido siempre y seguirá existiendo por eso hay que tener conciencia antes de meternos a la vida de la drogadicción porque es difícil de salir en esta situación.